
AG du FSE Collège Le Petit Pretan de Givry 

Mardi 27 septembre 2022 18H 

Salle 104 du collège 

 

Présents 

Mr JOST président de l’association 

Me BOURGEOIS trésorière 

Me LE SOUDER vice trésorière 

Mr ANDRE enseignant 

Mr GAILLARD enseignante 

Me ZINGER 

Me THERME 

Me PALLOT 

Me FAYARD 

Me QUETIGNY 

Me GAUROIS 

Mr VARRAUX, parent(e)s délèves. 

 

Excusés: Me TARNIER, secrétaire 

 

Bilan financier : 

Présentation du bilan financier 2021 : validé à l’unanimité avec un excédent de 27274,92 euros 

 

Bilan moral : 

Les fournitures scolaires ont été reconduites encore cette année et très appréciées des parents 

(facilité pour les achats, uniformisation des fournitures pour tous les enfants) Cela nécessite du 

temps et de l’organisation pour les commandes, la réception des colis et la distribution. 

L’excédent cette année est de 1687 euros mais va baisser fortement du fait de l’augmentation du 

coût du papier. Un révision du tarif demandé aux parents non effectué pour la rentrée 2022 sera 

nécessaire pour la rentrée prochaine. 

 

Les photos de classe : excédent de 2023 euros qui nécessite également du temps pour l’organisation. 

 

Participation au Big Challenge : en partie financée par le FSE et une participation est demandée au 

famille. Déficit 394 euros 

 

Concours kangourou : en partie financée par le FSE et une participation est demandée au famille 

+ achat de lots Déficit 166 euros + 89 euros 

 

Goûter Rubicks : financement du Goûter pour le club Rubicks à l’occasion de la rencontre avec un 

autre collège. 

Rubicks Orléans : le club est allé à Orléans pour une finale de concours Rubicks. A cette occasion il 

y a plusieurs années, les élèves avaient vendu des chocolats et l’argent n’avait pas pu être utilisé à 

cause du Covid. Cette somme a donc été rendue au club pour le financement de cette sortie. 

 

Financement d’un calendrier de l’Avent pour Me DEVAUX pour les classe de 6ième 195 euros 

achat de Lots. 

 

Financement fabrication de Crackers de Noël : petites fournitures pour un coût de 11 euros. 

 

Classe VTT : paiement d’un grapher pour le logo de la classe VTT 50 euros et financement de t-

shirts et autocollants pour la somme de 872 euros. 



 

Collège au cinéma : financement de séances de cinéma à objectif pédagogique 159 euros 

 

Théâtre : projet de la classe Théâtre : 1176 euros 

 

Club "On lit quoi ?" : qui peut demander une subvention pour l’achat de livres choisis pour les 

élèves du Club pour enrichir le CDI. 

 

Don d’un parent classe Théâtre 18 euros 

 

Opération pain au chocolat : mercredi matin pour la pause : excédent de 715 euros qui nécessite une 

organisation portée en grande partie par madame CENCE (CPE) et Mr JOST. 

 

Divers 424 euros 

 

PROJETS POUR L'ANNEE A VENIR: 

 

La volonté du FSE est d’utiliser la somme importante sur le compte (résidu de nombreux projets 

avortés pour cause de COVID notamment) pour financer des projets allant à l’ensemble des élèves 

dans un soucis d’équité. 

 

Un long échange a eu lieu entre les enseignants et les parents pour expliquer les possibilités et les 

freins au projet portés par les enseignants pour les enfants. Les parents souhaitent plus d’équité dans 

le soutien apporté aux projets qui à l’heure actuelle compte tenu du contexte favorise les élèves 

faisant partis des clubs ou des classes à option particulière. 

 

Afin de redonner du dynamisme aux projets, il est décidé de travailler sur : 

 

 - un sondage aux élèves pour recueillir les envies et leurs idées pour favoriser les projets et les 

réalisations futurs. Les enseignants se renseignent sur la façon de diffuser ce sondage et un groupe 

de trois parents sur la rédaction du questionnaire (Mes FAYARD, PALLOT, THERME). 

 

- de nombreuses idées pour relancer une dynamique positive à visée des élèves ont été soulevées: 

forum des métiers, intervention d’un juge et avocat au sein de l’établissement, participation du FSE 

au foyer pour les élèves de 3ième et 4ième, participation au marathon des vins de côte chalonnaise, 

nouveaux clubs. 

 

- réflexion concernant l’adhésion à la maison des associations de la mairie de GIVRY. 

 

- les parents présents ont décidé d'adresser une lettre rédigée à l’attention de l’administration du 

collège. Soutenue par les parents d’élèves qui le souhaitent, cette lettre a pour objet d'interpeller 

l'administration lors d’un conseil d’administration sur la relance de projets pédagogiques 

d’envergure. 

 

RENOUVELLEMENT du BUREAU (voté poste par poste à l'unanimité) : 

Présidence de l’association : Mr JOST reconduit. 

Me BOURGEOIS et LE SOUDER reconduites dans leurs fonctions actuelles à la Trésorerie. 

Me FAYARD élue secrétaire en remplacement de madame TARNIER, sortante et Me ZINGER 

secrétaire adjointe. 

 

Prochaine réunion le 29 novembre à 18H. Lieu à définir 

Fin de la séance à 19H45. 


